



**VITHEC** 3, Allée Victoria, Grand Janon 23460 Saint Pierre Bellevue

**Vivre Tranquille et Heureux En Creuse**

Tél : 07 81 83 26 13

Mail : [contact@vithec.fr](mailto:contact@vithec.fr)

site : [www.vithec.fr](http://www.vithec.fr)

N° d'enregistrement W231004664

SIREN : 910 307 487

---

Date : 4 octobre 2023

IBERDROLA

29 avenue de la République

87000 LIMOGES

Objet : réponse à votre courrier du 02 octobre 2023

**A l'attention de Mme Céline Hunot et Mr Frédéric Rabier**

Madame ,Monsieur,

Ce n'est pas un sentiment d'étonnement ou de surprise qui nous avons ressenti à la lecture de votre courrier du 2 octobre . Il n'y a en effet rien d'étonnant ou de surprenant que vous refusiez la concertation et même l'information directe à ceux que vous avez sciemment et minutieusement choisis pour être les laissés pour compte de votre projet « Champalounat » (les dindons de la farce) En rejetant sur eux la plus grande partie des nuisances visuelles et sonores sans que leur commune soit , pour la plupart , destinataire de la moindre compensation financière, vous ne vous êtes pas mis dans la position de créer des liens de complicité .

Iberdrola et VITHEC ont en commun de ne pas avoir d'autre force que celle de la persuasion. Le pouvoir de décision revenant au conseil municipal. Malgré que des municipalités s'en défendent, sans autorisation de l'utilisation des routes et chemins communaux, à part quelques rares exemptions, il n'y a pas d'installation d'aérogénérateurs possible. Si les décisions d'un conseil municipal sont faites dans le respect des lois, il n'a de compte à rendre qu'à ses administrés qui sont accessoirement ses électeurs.

Chacun restera donc sur la position qu'il a choisie :

Iberdrola continuera de communiquer avec la poignée d'élus qui n'ont pas encore démissionnés et d'administrés partisans du projet « Champalounat », qui pensent naïvement que les gains financiers pour la commune, sont à la hauteur de ce qu'annonce Iberdrola, qui se garde bien de prévenir que le calcul de la dotation de l'état aux communes prend en compte le potentiel financier par habitant.

VITHEC s'attachera à apporter de l'information à la grande majorité des habitants qui ne peuvent ou ne veulent pas prendre position de par une absence cruelle de précisions sur le projet . Nous avons pu noter que ces administrés ont relevé des anomalies à caractère trompeur dans le peu d'informations dont ils ont été contraints de rechercher et apprécient que VITHEC leur apporte à domicile une information contradictoire basée sur des faits avérés. Il est vrais et vérifiable que les pratiques commerciales trompeuses sont l'apanage d'Iberdrola et qu'elles relèvent d'une culture organisationnelle de la société. Il est cependant des méthodes manipulatrices qui peuvent être juridiquement assimilées à des tentatives d'escroquerie.

Pour la plupart des habitants de la région, une question reste à ce jour sans réponse :

EDF Renouvelables, par souci de protection de la biodiversité, a retiré un projet mené durant 6 années, pourquoi Iberdrola, sur le même territoire géographique, persiste dans le développement de son projet « Champalounat » . Le maintien de la biodiversité, aux dires de la communauté scientifique, est un des éléments essentiels pour protéger notre planète et participer à la réduction du réchauffement climatique. Iberdrola serait il à ce point climato sceptique pour penser que tous les efforts et mesures déployés par nos dirigeants, qu'ils soient français européens ou du reste du monde, qu'il ne se sente pas concerné et que toutes ces décisions ne font pas le poids au regard du projet « Champalounat » . Les perspectives de fortes rémunérations pour votre société même si elles doivent pourrir la vie de centaines de personnes et participer à la mise en danger des générations futures, l'emporteraient elles ?

Nos actions en cours auront pour objectif la signature d'une pétition par tous les administrés qui ont à cœur la préservation du formidable bassin de biodiversité que représente le Sud Creusois, la conservation du patrimoine paysager, le maintien de la valeur pécuniaire de leurs biens immobiliers et de la douceur de vivre dans notre magnifique région.

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous dès que cette pétition aura eu les résultats que nous escomptons.

Veillez accepter Madame, Monsieur nos sincères salutations.

J.C.Champeymond

Président de VITHEC



PJ : exemples de photomontages mis en ligne ou à venir, sur notre site (pour comparer la scandaleuse différence avec ceux mis sur le votre)